



学校だより

沖縄県立
大平特別支援学校

TEL098-877-4941

令和6年3月1日発行

発行責任者 古我知 博樹

FAX098-876-4148

学校ホームページ www.ohira-sh.open.ed.jp/

教育目標

- ・健康でたくましく心豊かな人
- ・自分のことは自分で出来る人
- ・目標を持って粘り強くやり抜く人
- ・楽しく働き社会に貢献できる人

今年度最後の月となりました。

1月の学校だよりでお知らせしましたが、2月号から学校だよりは Teams による配信です。今月もどうぞよろしく願いいたします。

今年度もお世話になりました

これまで本校の教育活動に多大なご理解とご協力を賜りました。改めて職員一同、心から感謝申し上げます。

卒業おめでとう！

卒業生の皆さん、卒業おめでとうございます。
自分を信じて、その持てる力を発揮してください。
卒業生の皆さんの更なる成長とこれからのご活躍を祈念いたします。

出会いは人を育て、別れは人を深める

P T A新聞の顧問あいさつにも記載しましたが、あっという間の一年間でした。校庭の草木も芽吹き新たな希望を感じますが、卒業生や転勤者を送り出す惜別の季節でもあります。

しかし、その繰り返しの中で児童生徒と職員も成長していくものだと改めて感じております。

学校長 古我知 博樹

主な行事予定（3月）

- | | |
|--|--|
| 1日(金) 「人権の日」
3年生を送る会(高)
校外学習(小4) | 14日(木) 卒業式リハーサル(小中)
県立特別支援高等部 合格発表 |
| 4日(月) 体重測定週間(～8日) 体重測定(高) | 15日(金) 卒業式(小中) 卒業生 11:55 下校
全学部: 13:40 下校 |
| 5日(火) 入試準備(高) 13:40 下校
校外学習(小3) | (高)2次募集願書受付(～18日) |
| 6日(水) 入試(学力検査1日目)
(高)～8日まで休校
校外学習(中1・2) | 18日(月) (高)追学力検査1日目 |
| 7日(木) 入試(学力検査2日目)
校外学習(小1)(小2)
体重測定(小) | 19日(火) (高)2次募集志願変更申出再出願
最終志願状況発表
(高)追学力検査2日目 |
| 8日(金) 6年生を送る会(小)
お楽しみ会(中3) | 20日(水) 春分の日 |
| 12日(火) 卒業式リハーサル(高) | 21日(木) (高)2次募集書類交換会 |
| 13日(水) 卒業式(高) 高等部: 11:55 下校(給食なし)
小中: 13:40 下校(給食あり) 体重測定(中) | 22日(金) (全)修了式・離任式 11:55 下校(給食なし)
25日(月) (高)追検査合格発表
26日(火) (高)追検査2次募集出願・面接
27日(水) (高)2次募集合格発表、追検査合格発表
(全・舎) 新入生オリエンテーション |

小学部

児童会役員選挙

今回児童会選挙が行われ、児童会役員が決まりました。6年生からバトンを受けて、4年生、5年生の中から、立候補した10名全員が役員になりました。会長は5年生の「松本かなさん」副会長は4年生の「中里りくさん」に決まりました。会長挨拶では、「お掃除を頑張ります」と来年度の思いを伝えてくれました。

来年度からの新役員の皆さん、いい学校を作っていきましょう。大平のリーダーとして、よろしくをお願いします。

今年度も残り1か月をきりました。残りの学校生活も楽しく、元気に頑張らしましょう。



中学部

生徒会役員選挙・引き継ぎ式・3年生を送る会

2月7日(水)に生徒会役員選挙が行われました。去年までは動画での立会演説と学級別の投票でしたが、今年は多目的に集合して行いました。立候補者の生徒は、給食や朝の時間など限られた時間で選挙活動を行い、当日も堂々と自分が作りたい中学部像を発表することができました。2月21日(水)には、生徒会役員引き継ぎ式と3年生を送る会を行いました。旧生徒会役員から新生徒会役員へ「腕章」が引き継がれ、3年生を送る会は新生徒会役員の進行の元、進められました。初めての進行でしたが、レクや歌など大いに盛り上げ、3年生を盛大に送り出すことができました。3年生はここからいよいよ受験と卒業式に向けてラストスパートです。頑張れ！3年生！



高等部

生徒会役員選挙

高等部では生徒会選挙がありました。次年度の生徒会役員に立候補した生徒たちが多くいました。立候補者は学校をよりよくするためのアイデアを掲げてスピーチをがんばりました。推薦人となった生徒も立候補者を応援しました。スピーチを聞いた後、全生徒で投票し、次年度のメンバーが決定しました。

各クラスでは校外学習や買い物学習を計画し、校外で学ぶ機会もあります。みんなとても楽しみにしている様子です。

1月27日に行われた愛汗祭も大成功となり、生徒たちはとても充実感を感じています。ご来校いただきました皆様ありがとうございます。



寄宿舎



寄宿舎では“楽しい寄宿舎にしよう”をスローガンに、様々な活動を行ってきました。その総まとめとして「舎友会総会」が開かれ、各部屋と各係の活動報告が行われました。前に出て発表する生徒達の表情は達成感でいっぱい！お友達や先生と切磋琢磨して過ごしてきたことが自信に繋がっていることと思います。



寄宿舎で行われる学習会も最後の締めくくりです。「心と体の学習会」では～自分の将来・ゆめ・やりたいこと～について学びます。

「ゆめ・やりたいこと」に近づくために大切なこと、必要なことを考えていく・・・と素敵なテーマに取り組みます。

☆一年間、寄宿舎へのご理解とご協力感謝申し上げます。ありがとうございました。